

Le parquet du Venezuela enquête sur des délits de corruption de la droite



Caracas, 19 juin (RHC)- Le Parquet du Venezuela a ouvert une enquête pénale contre deux individus associés à la droite locale dans des délits de corruption concernant l'utilisation de fonds assignés pour soi-disant aider des Vénézuéliens émigrés en Colombie.

Le procureur général, Tarek William Saab a fait savoir que grâce à la dénonciation faite par le quotidien numérique Panama Post on a appris que Rosana Barrera et Kevin Rojas, désignés par le député Juan Guaidó se sont emparés de ces ressources financières.

Ce dirigeant socialiste a expliqué que les personnes impliquées dans le réseau délictueux ont faussé des factures du présumé hébergement de Vénézuéliens dans la ville colombienne de Cúcuta alors qu'en réalité c'est l'Agence de l'ONU pour les Réfugiés qui en a couvert les frais.



Radio Habana Cuba